

市民に自主的な行動求む 復興急がれる台風被害



少林山通りの崩れた護岸

皆さんは絶メシをご存じだ
ろうか。絶メシとは、高崎市
内で後継者不足など今後の経
営に支障をきたしている飲食
店を指す。今回、絶メシを巡っ
ているという家庭科担当の岡
田典子先生に話を伺った。

—絶メシ巡りを始めたきっかけは。

ホームページや新聞を見て
定期考査中の昼休みや夏休
期に、絶メシ巡りを始めた
のです。

興味を持ったからだ。また、
高々に勤務しているので、制
覇したいと思った。

—絶メシの魅力は。

昔からの常連客が多く、店
の雰囲気が馴染みやすいこと
や群馬の味を感じられるところだ。

—お勧めの店は。

「うかい亭一花」だ。普
段肉は食べないが、ここの中
キンかつはジューシーで美味
しい。値段も手ごろだ。

岡田先生に聞く 絶メシの魅力



岡田先生お勧めのチキンカツ

連載第4弾

10月12日に日本に上陸し、
全国各地に甚大な被害を招いた
台風19号は、群馬県にも大き
な爪痕を残した。高崎市の主な被
害について、高崎市役所総務部防
災安全課の中町優太さんに話を伺
った。

「高崎市の床上、床下浸水の被
害総数は200件を超えており、倒木
や土砂災害の被害総数は把握でき
ない。鳥川流域では、八千代橋、佐
原橋、中野橋など、多くの橋が被
害を受けた。特に佐野橋と中野橋
が完全に流され、また、少林山通
りの護岸が崩れ通行止めになっ
た。また、少林山通りの護岸が全
く崩れ、通行止めになった。300人
を超える市民が各避難所に避難した」と語った。

また、復興状況については、「来
年度の完全な復興を目指してい
るが、流れてしまった橋の復興は降
水量が少なくなる渇水期の11月
から5月末の間しか測量や工事
を進めることができない。土砂が崩
れないよう、コンクリートで各所を覆
い、被害を最小限にしていく。鳥川流域
のグラウンドも被害を多く受け
てしまつたので、復興を随時進めていきたい」と述べた。

市民の人へ向けて災害対策として
「来年度の完全な復興を目指してい
るが、流れてしまった橋の復興は降
水量が少なくなる渇水期の11月
から5月末の間しか測量や工事
を進めることができない。土砂が崩
れないよう、コンクリートで各所を覆
い、被害を最小限にしていく。鳥川流域
のグラウンドも被害を多く受け
てしまつたので、復興を随時進めていきたい」と述べた。



国土地理院の渡邊さん

台風19号の際にハザードマップを
使っておこることが重要だ。

特に自宅から避難所までの移動
経路は、いくつか候補を用意した方が良い。

電柱が倒れたり、浸水したりして道
を通じることができないか。

もしれないからだ」と述べた。

最後に、「ハザードマップ

ページで地理院地図を見る

ことができる。様々なことを学べ
るのでぜひ見てほしい」と話した。

(茂木)

ハザードマップの原点に迫る

命を守るために

ハザードマップ

の原点に迫る

命を守るために

ハザードマップ